



Rencontre à La Nef

publié le 30/04/2019

Lundi 29 avril, jour de rentrée, les élèves de l'Ensemble vocal et instrumental Not'illus et du chœur de Guez, ont finalisé toute la journée durant, la représentation programmée en soirée. Au menu, un répertoire riche et varié où s'entremêlaient Gabriel Fauré, Led Zeppelin, Brigitte, Claude Nougaro, Van Morrison, Duke Ellington, Eric Clapton, HK et les Saltimbanques et bien d'autres saveurs. Duos, solo, ensembles vocaux et instrumentaux se sont succédés au grand plaisir du public pour s'achever sur Beautiful Love et You do something to me interprétés par l'ensemble des participants ; collégiens et lycéens, accompagnés par un quartet (+1) de jazz !

Bravo à tous les participants pour la qualité de leurs prestations et leur implication. Une mention spéciale aux collégiens qui, malgré la fatigue de la veille, ont tous été présents à leur première heure de cours ce matin !!

[Lien vers le montage photo](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.